

**RELACIONES INTERNACIONALES****BOLETÍN *EUROPA AL DÍA*****Conclusiones del Consejo de Ministros de Sanidad*****N.º 68******Año 2001***

Se prohíbe la reproducción total o parcial del contenido de este Boletín *Europa al Día* sin citar la fuente o sin haber obtenido el permiso del Consejo General de Colegios Oficiales de Médicos de España.

Conclusiones del Consejo de Ministros de Sanidad

En el presente Boletín "Europa al día" incluimos las conclusiones del último Consejo de Ministros de Sanidad que se celebró en Bruselas el 5 de junio de 2001 bajo la Presidencia Sueca, en el que se trataron, entre otros, los siguientes temas:

- El programa de acción comunitario en el ámbito de la salud pública
- La salud en las demás políticas comunitarias
- El alcohol como factor determinante de la salud
- El convenio marco de la OMS sobre el control del tabaco y publicidad del tabaco.
- La sanidad en los países candidatos

La delegación francesa insistió en la necesidad de que el Consejo de Sanidad se reúna con más frecuencia y los Ministros de Sanidad participen en mayor medida en las cuestiones que tengan importantes repercusiones en la salud.
